LA CNDH NO VE MILITARIZACIÓN EN EL PAÍS; SE ATIENDE "EMERGENCIA" P. 3

NO HAY MILITARIZACIÓN EN MÉXICO: CNDH AL ANUNCIAR QUE NO INTERPONDRÁ ACCIÓN DE INCONSTITUCIONALIDAD POR GN

- Luego de que el Congreso de la Unión aprobara que la Guardía Nacional pasara a estar bajo la coordinación de la Secretaría de la Defensa Nacional, la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) aseguró que en México no hay un mando militar autoritario, mucho menos continuidad de políticas de militarización como existían en sexenios anteriores.
- Además de ello, la CNDH defendió el paso del grupo policial pues asegura que el Estado mexicano está "atendiendo la situación de emergencia" tomando medidas ante el diagnóstico de que las bandas criminales cuentan con armamento de grueso calibre, que se encuentran dispersos por todo el país, además de que cuentan con suficiente capacidad logística y económica que los hace convertirse en una amenaza latente para la paz y seguridad de las comunidades.
- · En ese sentido, el organismo



La Comisión defendió el paso de la Guardia Nacional a la Sedena. Cuartoscuro

autónomo dijo que no solamente no interpondrá una acción de inconstitucionalidad en contra de lo aprobado por los legisladores, sino que irá más allá de eso al sumarse a la medida propuesta por el Ejecutivo federal a través de sumarse a la ejecución de las reformas "mediante su observancia y monitoreo atendiendo las quejas que, desde luego, pudieran derivarse de posibles violaciones a los derechos humanos".

 Sin embargo, subrayó que será necesario que la Guardia Nacional actúe de la mano con las instituciones del Estado mexicano.

Por Elia Cruz Calleja

ANUNCIAN REDUCCIÓN DE SUMINISTRO DE AGUA EN SIETE ALCALDÍAS DE LA CDMX

- EL SISTEMA de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) anunció la reducción del suministro del hídrico por trabajos de mantenimiento a la Subestación Comalco del Sistema Lerma.
- Por lo que se reducirá el suministro del agua en las alcaldías Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Benito Juárez, Miguel Hidalgo, Cuauhtémoc, Iztacalco e Iztapalapa.
- De acuerdo con las autoridades capitalinas, el corte comenzará a partir de este miércoles 14 de septiembre debido a los trabajos de mantenimiento que estarán a cargo de la Comisión Federal de Electricidad (CFE).
- En consecuencia, el Sistema Lerma dejará de aportar 3 mil 150 litros por segundo al Valle de México a partir de las 06:00 horas y hasta las 11:00 horas, previo a las fiestas patrias.
- Para el suministro de agua en la Ciudad de México, el gobierno capitalino pondrá a disposición de la ciudadanía 500 pipas de agua.

Redacción ContraRéplica